



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

immigration

Question écrite n° 74050

Texte de la question

M. Jacques Bompard attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la violence dans les banlieues. Selon un sondage d'Atlantico, les Français répondent majoritairement que la cause des violences en banlieue n'est pas que d'un ordre social, mais est le reflet d'une crise de l'identité. Ce n'est pas tant le chômage des jeunes (27 %) que la démission des parents - bien que présente (35 %) - mais la présence de bandes organisées et le trafic de drogue (40 %), et aussi celle d'immigrés qui augmentent (29 %). Cette situation est révélatrice d'un malaise entre ces populations immigrées et le reste de la population française. C'est le signe sensible de l'échec de la politique d'immigration. L'ingérence de celle-ci rend incontrôlable actuellement certaines zones en France. Cette réalité n'est plus tenable. Elle doit faire l'objet d'une réflexion. L'angélisme en matière d'immigration, nourri par une philosophie humaniste dévoyée et les discours mensongers des associations antiracistes et autres officines de lutte contre les discriminations ou de défense des droits de l'Homme, a en effet conduit le pays dans une impasse dangereuse. Il lui demande les mesures prises pour faire face à l'impasse de l'actuelle politique d'immigration.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Bompard](#)

Circonscription : Vaucluse (4^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74050

Rubrique : Étrangers

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [17 février 2015](#), page 1041

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)